

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 211

22-19408

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Sachstand Telefonanlage JuZe Stöckheim

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

26.08.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 211 Braunschweig-Süd (zur
Beantwortung)

Status

08.09.2022

Ö

Sachverhalt:

Seit Oktober 2021 ist der Verwaltung bekannt, dass das Jugendzentrum Stöckheim keine funktionierende Telefonanlage besitzt. Auch eine Anfrage der CDU-Fraktion (22-18258) vom 10. März 2022 ist bislang nicht beantwortet worden. Wir fragen daher erneut nach dem Sachstand in dieser Angelegenheit. Darüber hinaus bitten wir um Beantwortung der Frage, woran die Instandsetzung einerseits als auch die Beantwortung von Anfragen in dieser Angelegenheit andererseits scheitert.

gez.

Katja Ruben
- stellv. Fraktionsvorsitzende -

Anlagen:

keine